

DES BALANCE

¿Quién sigue? Vaya que la mejora en la nota crediticia que otorgó la agencia estadounidense Standard and Poor's fue tomada por analistas como una muy buena noticia y ahora se preguntan cuál será la siguiente calificadora que replicará la medida. Al menos los que hicieron ese ejercicio son los de Banorte, de **Guillermo Ortiz**, que consideran probable que México entre



**GUILLERMO
ORTIZ,**
de Banorte

a la ansiada categorías de las A, aunque la incertidumbre gira entorno a cuándo sucederá. Por lo pronto, la institución cree que por el lado de Fitch no habrá cambio; sin embargo de la que sí esperan movimiento es de Moody's, y sería justamente para pasar al escalón en el que solo un país de América Latina, que es Chile, está: el de la A. Ya veremos que dicen las agencias, pero mientras algunos ya hacen apuestas.